
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig teilt mit, dass der Ausschuss für allgemeine Bau- 
und Liegenschaftsverwaltung die Angelegenheit in seiner Sitzung am 22.07.2014 einstimmig 
vorberaten hat. Zudem weist er darauf hin, dass der Beschlussentwurf ergänzt werden müsse um, 
 
„… unter dem Vorbehalt, dass seitens der ADD keine kommunalaufsichtsbehördlichen Bedenken 
geltend gemacht werden“ 
 
und der Deckungsvorschlag aus der Begründung,  
 
„Deckungsmittel in entsprechender Höhe können auf Vorschlag des Amtes 66 aus dem Projekt P 
661037 „Ausbau Carl-Spaeter-Straße/August-Horch-Straße, 2. BA“ zur Verfügung gestellt werden, 
weil diese Maßnahme vorerst nicht umgesetzt werden soll“ 
 
auch in den Beschlussentwurf eingefügt werden müsse.  
 
 
 
 
 


